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Mascia: «Bus veloce stazione-aeroporto»

 Un bus navetta per collegare in modo agile la stazione e l’aeroporto «mettendo asistema le risorse di Tua e
Saga». E’ la proposta dell’ex sindaco Luigi Albore Mascia, candidato consigliere per Forza Italia, per dare
un nuovo impulso alla mobilità cittadina, turistica o professionale che sia. «La navetta non dovrà
sovrapporsi al servizio urbano - sottolinea AlboreMascia - e, aspetto più importante, dovrebbe arrivare in
città sfruttando il percorso più veloce, l’asseattrezzato e il ponte Flaiano, per far arrivare le persone in
centro nel più breve tempo possibile».
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